



DIOCESE DE NANTERRE
ENSEMBLE PASTORAL
SAINT-JEAN-BAPTISTE / BIENHEUREUSE-ISABELLE DE NEUILLY

Neuilly, le 16 novembre 2023

Je me présente, je suis l'abbé Vincent Hauttecoeur, curé des paroisses Bienheureuse-Isabelle et Saint-Jean-Baptiste de Neuilly-sur-Seine depuis 3 ans. Je suis prêtre depuis 21 ans et c'est une très grande joie de l'être pour vous et pour vous montrer le chemin de Dieu.



Si vous recevez cette lettre c'est que vous participez à la vie ordinaire de l'Eglise et que je connais votre fidélité.

Chaque jour, vous trouvez une équipe de laïcs (bénévoles et/ou salariés) qui vous accueillent et qui vous accompagnent avec toute la formation qu'ils ont et la délicatesse qu'ils possèdent.

À tout moment de notre vie, nous découvrons qu'il y a une église à laquelle nous sommes heureux de nous référer pour y célébrer les moments importants de votre famille, qu'elle soit ici à Neuilly ou en province. Mais cela n'est possible que grâce à la présence de prêtres, de laïcs salariés et de nombreux bénévoles, qui font vivre nos églises dans leur dimension spirituelle, matérielle et dans leur quartier.

Spirituelle, comme l'écoute, les célébrations des sacrements (baptême, mariage, confirmation, confession), l'accompagnement du deuil et des enterrements, l'éveil à la foi, le catéchisme et la formation pour les enfants et les adultes, patronage ou camp théâtre ou encore des activités scouts.

Matérielle, comme les compétences pour assurer des obligations administratives et organiser le fonctionnement pratique de cet ensemble pastoral, tout comme la capacité d'entretenir les 2 églises et les locaux qui nous sont confiés pour qu'ils soient propres, chauffés, éclairés, fleuris, sonorisés, sécurisés, rénovés et accueillants pour tous.

Cette contribution à la vie de quartier se retrouve aussi dans les événements et les temps d'amitié, de partage et de solidarité qui nous encouragent et nous ouvrent à l'expérience de la rencontre.

Aujourd'hui en tant que curé qui porte la responsabilité de ces différentes dimensions de la vie paroissiale, je suis heureux de pouvoir m'inscrire dans la belle dynamique lancée par mes prédécesseurs et de vous accompagner dans les différents moments de votre vie avec le Christ. C'est ma mission et c'est aussi la mission paroissiale de tous.

Pour la maintenir, la développer et la porter plus loin, j'ai aussi besoin de votre soutien et de votre aide matérielle tout au long de l'année. Le « Denier de l'Eglise » est cette aide que vous pouvez nous apporter.

C'est pourquoi, en cette fin d'année, je souhaite vous parler du Denier, principale ressource financière de l'Eglise Catholique et de notre Ensemble Pastoral Saint-Jean-Baptiste/Bienheureuse-Isabelle. Vous savez que, sans ressources financières, nous ne pouvons pas faire grand-chose. L'Eglise catholique ne reçoit aucune subvention, ni de l'Etat, ni du Vatican. Elle ne vit que de dons et seulement de votre soutien.

Donner pour l'Eglise, c'est s'engager à ses côtés pour qu'elle ait les moyens d'accomplir sa mission et aider votre paroisse à faire face à ses besoins financiers. **Votre générosité ne s'est jamais démentie au cours de ces dernières années, je vous en remercie chaleureusement** et c'est pour cela que je fais encore appel à vous cette année.

Le soutien que vous apportez permet aux prêtres et aux salariés de l'ensemble pastoral de vivre et d'agir pour la Mission, mais aussi à entretenir les locaux mis à votre disposition et à faire certains travaux. (*changement de la sono de l'église à St Jean-Baptiste, réfection des peintures du pavillon St Denis et de la Salle Ste Jeanne d'Arc, protection des vitraux à Bienheureuse Isabelle...*)

Particulièrement en cette année 2023-2024, aidez-nous à faire face à la continuité de la hausse des coûts de l'énergie dans un contexte économique plus difficile. Cette dernière va représenter une augmentation équivalente à 40% du Denier !

Si vous avez déjà contribué pour cette année, soyez-en remerciés tout particulièrement. Si vous n'avez pas eu cette opportunité, alors cette lettre est là pour vous donner plus d'éléments et pour vous inviter à participer. Il n'y a pas de petits dons. Même si vous estimez votre participation modeste, elle demeure une aide précieuse et j'en suis profondément reconnaissant. Par ailleurs, n'oubliez pas que votre don vous permet de bénéficier d'une réduction fiscale de 66% du montant de ce dernier sur votre impôt sur le revenu.

Je sais que vous avez peut-être une autre église en province que vous vous aidez déjà (c'est bien et je m'en réjouis!) mais n'oubliez pas les nôtres, ici à Neuilly.

*Soyez assurés de ma prière pour vous,
vos familles et vos proches.*

Abbé Vincent Hauttecoeur, curé

